
 

 

 

 

 

 

 

第2757回例会 2024年4月18日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/ 青木会員・檜垣会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 手に手つないで 

●お客様 千葉港ＲＣ 張 揺 様 

  藤井 真理子様 

  会長挨拶 山崎克哉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
皆さん、こんにちは。 

春風の心地よい季節となりましたが、お健やかに

お過ごしでしょうか？ 

 本日は千葉港ＲＣより藤井様、張様にお越しい

ただいております。 

ようこそ、当クラブへおいでくださいました。 

本日はどうぞよろしくお願い致します。 

 先ずは嬉しいご報告が 2件あります。 

ひとつ目は先週 13日の土曜日に「いちはら子ども

未来館 We ほーる」のオープニングセレモニーに

て、開館にあたり当クラブよりクライミングボー

ド等の遊具を寄付させていただきましたことの感

謝状をいただきました。また、再来週 4月 29日に

開催されます地区ラーニング・協議会におきまし

て、「会員増強優秀クラブ」として当クラブが表彰

されることになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これも偏に会員お一人お一人が増員は勿論、会員・

活動の｢質｣の向上に心がけ、活動してまいりまし

た賜物と思います。ここに感謝申し上げます。 

誠に有難うございます。引き続き、この活動に邁

進してまいりましょう。 

 さて、今月 3 日に台湾東部沖でマグニチュード

7.4 の大地震が発生し、甚大な被害をもたらしま

した。これを受け、第 2790地区災害支援特別委員

会より、支援金のお話がきております。台湾から

は東日本大震災や熊本地震、能登地震などの際に

多大な支援を受けました。私たちは今こそ恩返し

をするときです。皆様、何卒、ご理解とご協力をお

願い致します。 本日は市原ロータリークラブ 60

周年記念式典に向け、白鳥会員より卓話を頂戴い

たします。白鳥会員、後程、よろしくお願いいたし

ます。ご承知の通り、本年、当クラブは創立 60周

年を迎えます。 

1964年 6月に創立され、翌７月に承認されました。

余談ですが承認された 7 月 11 日は私の誕生日で

す。勿論、生まれ年は私の方が先輩になりますが。 

余談はさておき、これまで数々の事業、奉仕活動

を経て 60年という節目の年を迎えました。 

29名の会員でスタートを切りましたが、それこそ

会員増強いたしまして、今や 79名、創立時より 50

名増の大所帯となりました。来月、６月 13日には

記念式典を執り行います。本日卓話を下さる白鳥

ＰＧによる記念講演もございます。 

他クラブからもご出席くださるとのご連絡が多数

来ております。60周年を祝い、これまでお世話に

なった方々をお迎えし、感謝の気持ちをお伝えし

たく思いますので、皆様、ご家族もお誘いの上、ご

出席をお願い致します。 

また、千葉南ロータリークラブが私たちより一

足先に創立 60周年を迎え、 

明後日、記念式典・祝賀会が執り行われます。 

当クラブより多くの方々が参加されます。 

ありがとうございます。 

式典の様子などは、また次回ご報告させていただ

ければと思います。感謝報恩の想いを忘れずに 60

周年を祝い、当クラブの更なる発展を祈念して、

本日の挨拶とさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 



● 幹事報告 角谷幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台湾東部沖地震の支援金をお送りする事が 

きまりました。 

今週末千葉南ＲＣの 60周年記念式典に 

なっております。参加される方は 

宜しくお願い致します。 

市原子ども未来館に遊具の寄付をしましたので、 

市原市長より感謝状が届きましたので、 

ご報告致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 4グループガバナーより 

西村美和子会員が生前にロータリーに 

貢献して頂いたことに感謝状が届きましたので、 

代わりに五井病院医院長にお渡ししました。 

深くご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●白鳥パストガバナー卓話 別途参照 

 

● 本日の司会進行 

青木会員・檜垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● お客様  

千葉港ＲＣ藤井眞理子様 張 揺 様  

ご挨拶頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告 

檜垣会員・・・白鳥さん本日は卓話 

お疲れ様でした。式典当日も 

宜しくお願い致します。 

 

 白鳥会員・・・拙い卓話を聞いて下さり 

    ありがとうございました。 

 

 山崎会長・角谷幹事・・・千葉港ＲＣ藤井様 

    潮様ようこそいらっしゃいました。 

    白鳥ＰＧ卓話ありがとうございました。 

 

● 千葉交響楽団 松本様 60周年記念式典の 

             ご挨拶で来て 

             下さいました。 

 

 

 

 

 

 

 


